



Meine Buchhandlung | Mein Onlineshop | Mein tolino

Hugendubel
Das Lesen ist schön!

Sws 22. März 2016, 02:40 Uhr

Teilnehmerrekord in Lübben

400 Judokas beim "Spreewaldpokal 2016"

LÜBBEN Beim "Spreewaldpokal 2016" in der Lübbener Mehrzweckhalle hat es eine Rekordteilnehmerzahl von 400 Judokas aus 26 Vereinen gegeben. Dabei kamen auch die Sportler des gastgebenden Judovereins Kuzushi Lübben und die Kampfrichter ordentlich ins Schwitzen.



Der Spreewaldpokal fand im Lübbener "Blaue Wunder" statt.

Foto: Verein

Auf vier Matten wurden die Wettkämpfe in den Altersgruppe U9 bis U21 ausgetragen. Ein tolles Team von Eltern und eine sehr engagierte Hallenbetreuerin halfen bei der Organisation und Durchführung. Der erste Platz in der Mannschaftspokalwertung ging am Samstag an den Judoverein PSV Olympia Berlin. Der Lübbener Judoverein erreichte mit 29 Startern den vierten Rang. Am Sonntag gewann der JV Königs Wusterhausen die Mannschaftswertung.

red

[vorheriger Artikel](#)

[🏠 zurück auf die Startseite](#)

[nächster Artikel](#)